



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2019.396; Präsidialdepartement Basel-Stadt; Schwerpunkt-Projekt: Musikjahr 2020

---

P191796

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Präsidialdepartement Basel-Stadt, Abteilung Kultur, anlässlich des Musikjahres 2020 einen einmaligen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von Fr. 120'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig dem Präsidialdepartement Basel-Stadt, Abteilung Kultur, für das Projekt «Musikjahr 2020» einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 120'000 Franken bewilligt. Beim Projekt handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt «Musikjahr 2020» begleitet auf kommunikativer Ebene zum einen die in diesem Jahr stattfindenden Grossanlässe (u.a. Eröffnung von Stadtcasino, Europäisches Jugendchorfestival, 31. Eidgenössisches Jodlerfestival) und zum anderen die zahlreichen Jubiläen in der Basler Musikszene (Jazzfestival offbeat, Kaserne Basel oder Groove Now). Berücksichtigt werden ebenfalls die Eröffnungen und Inbetriebnahmen der Proberäume Don Bosco und Picassoplatz. Das Musikjahr 2020 wird aufgrund der erhöhten Aufmerksamkeit der Medien und der Öffentlichkeit dazu genutzt, auf das Musikangebot in der Stadt Basel aufmerksam zu machen und von Synergieeffekten zu profitieren.

